



91 millones para el gasto de las universidades públicas en verano

SPC / VALLADOLID

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la concesión de una aportación de 90,8 millones de euros a las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante los meses de julio, agosto y septiembre de 2019. Tal y como explicó el portavoz en funciones de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, la Consejería de Educación considera «necesario» que las universidades públicas de la Comunidad cuenten con una

financiación adecuada que permita una mayor calidad de enseñanza y una investigación científica excelente. Asimismo, la aportación aprobada ayer permitirá incrementar la colaboración entre universidad y empresa, como «factor de progreso» en Castilla y León. De esta cantidad, 10,3 millones de euros corresponden a la Universidad de Burgos; 15,1 millones de euros a la Universidad de León; 32 millones de euros a la Universidad de Salamanca y 33,1 millones de euros a la Universidad de Valladolid, según informa Ical.

Estas aportaciones garantizan la continuidad en la financiación de las universidades públicas de Castilla y León, «un compromiso que el Gobierno autonómico ha adquirido con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de la economía», detalló De Santiago-Juárez. Además, el Consejo aprobó la contratación del suministro de 90.000 títulos académicos de las enseñanzas no universitarias, 7.000 certificados de nivel de idiomas y 600 suplementos europeos al título de enseñanzas artísticas.